
343 m²

Réf. V3353VA

1 590 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Un  charme  intemporel  pour  cette  authentique  maison  en  pierre,

idéalement  située  dans  une  position  dominante  exposée  plein  sud,  à

distance  de  marche  du  village  animé  de  Le  Rouret.  Baignée  de  soleil

tout au long de la journée, la propriété offre des vues imprenables sur

les montagnes environnantes et un cadre serein qui promet tranquillité

et intimité.Cette ravissante maison dispose de 6 chambres spacieuses

et  de  2  salles  de  bains,  offrant  amplement  d'espace  pour  une  vie  de

famille  ou  pour  recevoir  des  invités.  Nichée  sur  un  vaste  terrain

magnifiquement paysagé, elle constitue un véritable ...

Timeless  charm  with  this  authentic  stone  house,  ideally  situated  in  a  dominant

south-facing position walking distance to the vibrant village of Le Rouret. Bathed in

sunlight  throughout  the  day,  the  property  boasts  breathtaking  views  of  the

surrounding  mountains  and  a  serene  setting  that  promises  tranquility  and

privacy.This delightful home features 6 bedrooms and 2 bathrooms, offering plenty

of  space  for  family  living  or  entertaining  guests.  Set  on  expansive,  beautifully

landscaped grounds, the property provides a lush, tranquil retreat. A 3-car carport

and a 1-car garage ensure ample parking ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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